
 	  fabian hat Folgendes geschrieben:			  König der Fischer – da hat Amanda Plummer auch so eine schöne
Szene.	

naja, für so eine schöne Szene habe ich aber wenig Federn von dir erhalten... :))) 

Trotzdem lieber Fabian,
vielen Dank, auch für die Feder.
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Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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